



La collection Ludicart réunit de nombreuses installations originales d'art interactif et numérique qui ont ouvert la voie à l'art contemporain non marchand parmi lesquelles :

Le Cube, La Ronde, Les Tubulophones, Les Roues du Chant, Dessins des Sons ...

Ces œuvres qui peuvent occuper plusieurs centaines de mètres carrés seront cédées en fonction des possibilités du lieu d'exposition envisagé et des capacités d'accueil du public. Des documents liés aux œuvres et des dispositifs historiques pourront également être exposés.

Jean-Robert Sédano et Solveig de Ory, pionniers de l'art interactif en France, réalisent depuis les années 1980 des environnements, installations, sculptures sonores et cinétiques. Leur art visuel et musical crée des situations humaines propices à l'échange et au jeu et agit comme une clé qui ouvre aux plaisirs de la découverte et de la créativité collective.

Valoriser le lieu d'accueil, rendre attractif un territoire avec une proposition innovante grâce à l'expérience de plus de 40 ans de travaux c'est le pari des artistes qui ont pensé poursuivre leur action avec le public en maintenant vivace l'esprit ludique qui les habite.

Plus d'informations sur la cession Ludicart :
infos@ludicart.com www.ludicart.com